

Poitiers, le 24 janvier 2024

Avant de se rendre aux urgences, on appelle le 15 !

Dans le contexte d'une activité importante des urgences du CHU de Poitiers, **il est vivement recommandé à la population d'appeler le 15 avant de se présenter dans le service.**

Le 15 vous prodiguera les premiers conseils et vous orientera vers la solution de prise en charge la plus adaptée, la médecine de ville, les urgences du CHU ou tout autre service d'urgences du département.

S'il vous est demandé de vous rendre aux urgences du CHU de Poitiers, un **seul accompagnant** sera autorisé.

Pour rappel, **les gestes barrières** constituent un bouclier de protection qui limite la propagation des virus. Chacun est invité à adopter ces gestes barrières, un ensemble de mesures simples de prévention : aérer et renouveler l'air des locaux, se laver régulièrement les mains, porter un masque, limiter les contacts pour les personnes malades.



**AVANT D'ALLER
AUX URGENCES**

EN JOURNÉE
(sauf en cas d'urgence)

j'appelle
mon médecin traitant

**LA NUIT, LE WEEK-END
OU EN CAS D'URGENCE**

j'appelle le
15

Je suis
CONSEILLÉ
PAR
UN MÉDECIN
OU
Je suis
ORIENTÉ
VERS UNE
PRISE EN CHARGE
ADAPTÉE

FACE À L'URGENCE, AYONS LES BONS RÉFLEXES

Logos of partner organizations: FEHAD, FHF, FHP, CHU, ARS, France Assurante Santé, and Assurance Maladie.



Stéphan Maret, directeur / Paola Da Cunha, Hélène Delafond, Gracienne Guéan chargées de communication

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE - DIRECTION DE LA COMMUNICATION ET DU MÉCÉNAT

AGORA direction - 2 rue de la Milétrie - CS 90577 - 86021 Poitiers Cedex

Téléphone 05 49 44 47 47 - communication@chu-poitiers.fr